

**> UNIVERSIDAD**

## Jesús Alonso recibió un premio a la 'excelencia' de la USAL

Jesús Alonso Alonso, profesor titular de Educación Artística de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila, recibió el miércoles en la capital salmantina el Premio María de Maeztu a la Excelencia Científica, concedido por la universidad charra a aquellos profesores que han demostrado ante la Comisión Nacional de Evaluación de la Actividad Investigadora treinta años de investigación, una iniciativa que tiene como fin reconocer la «calidad investigadora» de sus docentes.